
28. Januar 2022

 Antrag auf einen Zuschuss aus Ortsratsmitteln für den Bramscher Ferienspaß 

Sehr geehrter Herr Winkelmann, sehr geehrte Damen und Herren des 
Ortsrates Pente.

Wie auch in den vergangenen Jahren möchte ich Sie um einen Zuschuss für 
den Bramscher Ferienspaß 2022 aus Ortsratsmitteln bitten. 

Im Ortsteil Pente möchten wir in diesem Jahr, falls möglich, gerne eine Aktion 
beim Naturfreundehaus durchführen. Bestenfalls unter Mitwirkung der 
Naturfreunde. Da es noch recht früh im Jahr ist, haben wir allerdings noch 
keinen Termin vereinbart und auch noch keine Anfrage bei den 
Naturfreunden gestartet. Denkbar wäre eine naturnahe Aktion mit Waldbingo, 
Basteln mit Naturmaterialien, Spielen.

Sollte es dort nicht möglich sein, eine Aktion durchzuführen, würden wir uns 
etwas für den Standort Bürgerhaus überlegen. 

Ich bedanke mich bei Ihnen für die geleistete Unterstützung in den 
vergangenen Jahren und hoffe auf eine positive Rückmeldung aus Ihrem 
Gremium. 

Herzliche Grüße  

Sabine Rehse
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